

RINGKASAN

NUR MUHAMMAD RIDHO HAKIM, LAPORAN ARUS KAS SEBAGAI ALAT PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT DOS NI ROHA MEDAN, di bawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Rosmaini, Ak (Pembimbing II).

Laporan arus kas suatu perusahaan berguna bagi pemakai laporan sebagai dasar untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan kas dan setara kas di masa yang akan mendatang serta menilai kebutuhan perusahaan untuk menggunakan kas tersebut.

Dalam melakukan keputusan investasi perusahaan terlebih dahulu harus memperhitungkan resiko yang akan dihadapi dan apakah keputusan investasi akan memberikan manfaat bagi perusahaan sehingga tidak terjadi pengeluaran kas yang jauh menyimpang dari rencana semula dan harus disesuaikan dengan sumber daya keuangan perusahaan. Berdasarkan hal ini maka penulis merumuskan masalah sebagai berikut: “Apakah Laporan arus kas pada PT Dos Ni Roha Medan telah digunakan sebagai alat pengambilan keputusan investasi?”

Berdasarkan perumusan masalah di atas maka penulis merumuskan hipotesis sebagai berikut: “Laporan Arus Kas pada PT Dos Ni Roha Medan telah digunakan sebagai alat pengambilan keputusan investasi”.

Setelah mengadakan analisa dan evaluasi maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penyajian Laporan Arus Kas pada PT Dos Ni Roha Medan disusun dengan menggunakan metode tidak langsung.
2. Dari proses investasi maka usulan yang berasal dari pimpinan harus dikonfirmasi terlebih dahulu dengan bagian keuangan kemudian disesuaikan dengan dana yang tersedia.
3. Hipotesis terlebih dahulu yang dibuat oleh penulis bahwa laporan arus kas telah digunakan sebagai alat pengambilan keputusan yakni keputusan investasi dapat diterima atau hipotesis diterima.

Adapun saran yang dapat penulis utarakan dalam skripsi ini adalah hendaknya PT Dos Ni Roha Medan dalam menyusun laporan arus kasnya menggunakan metode langsung karena sesuai dengan Standar Akuntan Indonesia dan arus kas harus mengungkapkan arus kas dari aktivitas operasi, aktivitas investasi dan aktivitas pendanaan.